

3月の春一番拡大統一行動日

3月9日(月) 10日(火)
3月17日(火) 18日(水)

E-mail koutou@tokyo-doken.or.jp



墨田、江東、江戸川合同編集

東京土建一般労働組合

江東ブロック会議

江東区北砂1-1-1-4

TEL [3640] 24111

発行者 茂呂裕一

定価 30円

新聞代は組合費に含まれています

4月分の保険料「3月納入分」から 保険料が変わります

2015年度の国保料については東京土建における事業検討を踏まえて、後継者対策、社会保険との競合対策、国保組合の魅力確保の観点から国保料の引き下げを含む改定を行います。

保険料は据え置き、第4種は1,500円、
家族小学生相当800円の引き下げ
後継者世代の第4種の保険料を1,500円引き下げ

- ◎'15年度の都内在住の方は13,100円
('14年度は14,600円)
 - ◎'15年度の都外在住の方は16,100円
('14年度は17,600円)
- ⇒第4種組合員とは、第3種組合員（當時または日々事業所等に雇用されている方や、外注手間請けの方など）で、25歳以上30歳未満の方をいいます

2015年度月額保険料

(単位：円)

区分	都内保険料	都外保険料
組合員	法人A種 31,900	34,900
	法人B種 30,100	33,100
	法人C種 26,000	29,000
第1種	27,000	30,000
第2種	21,600	24,600
第3種	17,500	20,500
第4種	13,100 (現行14,600)	16,100 (現行17,600)
第5種	11,400	12,600
家族	成人男性 11,400	11,400
	一般 4,200	4,200
	高校生相当 3,800	3,800
	中学生相当 3,800	3,800
	小学生相当 3,000 (現行3,800)	3,000 (現行3,800)
族	幼児 1,800	1,800
家族の賦課対象は4人目まで（5人目以上は賦課対象外）です。		

国保入院共済は据置き（300円）介護保険料は据え置き（2,400円）

2015年 新春のつどい

盛大に祝う



1月21日(水) 隅戸のアンフェリションにて東京土建江東支部新春のつどいがご来賓の方々を含め223名の参加で盛大に新年を祝いました。その後、本・支部・青年会議員会から理に貢献を打ちながら楽しい宴会となりました。

金谷委員長のあいさつで、江東区議長本部平井副委員長をはじめ、山崎じめ、山崎江東区長や組織拡大表彰では秋の月間での目標達成+実増

アトラクションでは江東角アーティストに所長のあいさつと団結ガンバウで楽しい宴席による閉会式となりました。ご参加の皆さん雨が降る中

抽選会。当選番号が呼ばれたたびに参加者からは歓喜の声となりました。

最後は恒例の新春福利厚生大会。抽選券が呼びました。

江東区議長によると、「アコロバティックな大道芸で盛り上がりました。」とお酒を飲んでいたが、大勢の参加ありがとうございました。

アンフェリションに 223人参加



拡大表彰のようす



福引き見事当選

都議会議員の方から 賛同署名いただきました



木内良明都議



山崎一輝都議



畔上三和子都議

江東支部では、東京土建国保の安定運営をめざし、東京都補助金を獲得するために、江東区議長からお詫びとして参加されました。議員長からお詫びの言葉を述べたところ、各議員さんから「建設国保の安定運営に向けて、努力をおこないます。」と力強いお話をいただきました。

私は昭和十三年五月に芝居松本町、今の東京タワーの南側三自あたりで生まれました。昭和十九年春頃から、時々空襲を受け、陸軍が今の東京タワーがあるあたりに作った防空壕に逃げるようになりました。ある時雨が降る夜、非難になりまたがったが当时は火管制で外灯は無く暗闇の中、防空壕に逃げ込みましたが、そこは悪臭が漂い吐く人がたくさんいました。

が充満していたのです。その様子を度々目撃した父がその内に大空襲にな

ました。砂町中央分会 茨城勤之助 七十四日の三月十日 東京大空襲を前に

ました。当時は換気扇等は無く汲み取り式の便所で天井が低く汚物の匂い

ました。當時は換気扇等は無く汲み取り式の便所で天井が低く汚物の匂い

ました。当時は換気扇等は無く汲み取り式の便所で天井が低く汚物の匂い

ました。当時は換気扇等は無く汲み取り式の便所で天井が低く汚物の匂い

ました。当時は換気扇等は無く汲み取り式の便所で天井が低く汚物の匂い

お知らせ

助

助け合いの組合制度 東京土建に加入してご利用できます

組合総合共済

病気休業・死亡・災害時、大型保障でバックアップ。

■掛金	毎月の組合費等に含まれています
■受給資格	組合員になった月の翌月1日から
お員舞い金	■病気入院 1日 6,000円 180日給付の後、3年経過後さらに60日給付
	■病気通院自宅療養 1日 4,000円
お祝い金	■結婚 50,000円 ■出産 20,000円 ■成人 20,000円 ■新入学(図書カード) 5,000円

東京土建国保

東京土建が
母体の国保組合です

組合総合共済とのタイアップで実質10割給付。

■入院費が戻ります	■外来医療費も軽減
■大型の入院保障	
1日 3,800円~5,400円 の給付(入院5日目から)	
■窓口負担を軽く	■インフルエンザ予防接種補助
■無料歯科健診	■人間ドック一律 25,000円 補助
■健康診査	建設従事者に対応した基本健診が自己負担なく受診できます。

労働保険

現場や通勤時のケガからアスベスト疾患、熱中症まで。

■療養費	医療費は全額無料
■休業補償	平均賃金(給付基礎日額)の8割給付
■障害補償・遺族補償	年金や一時金の給付
■事業主・一人親方も加入OK!	国認可の事務組合
■事務所の事務負担の軽減	手続代行・トラブル相談も
■手続代行格安の事務費	申請以外の費用負担なし

東京土建 経営センター協同組合

税金・経営・融資など。格安費用での経営サポート。

■固定経費削減、節税・経営のサポート	■独立・開業の相談
■東京都認可、行政書士・司法書士を紹介	

建退共(建設業退職金共済)

建設従事者むけに国がつくった退職金制度。

公共工事の元請企業から働いた日数分の証紙(1日=310円)の枚数に応じた退職金が受けとれます。事業主が従業員のために積み立てることもできます。運用利回り2.7%が3%に上がります。(2016年4月から)

どけんの自動車共済

事業用・法人車両も加入可能。24時間事故受付。

- 掛金はスケールメリットを活かした特別価格
- 事故処理が迅速でていねい
- 他の自動車保険の無事故割引が継続できます
- もしもの安心ロードサービス
- 車のけん引10キロまで無料
- キー閉込み開錠無料
- バッテリー上がり対応無料

[元請団体]関東自動車共済協同組合

総合賠償責任保険

工事中の事故から引き渡しの後の事故まで

おすすめ
ポイント

選べる3つのプラン
(基本・ワイド・スペシャル)

支払実績

1年間で約1,300件超、約**5億円**

1 仕事上のリスクをカバー

だれでも、つい、うっかりミスをおこすこともあります。建設の仕事では、ちょっとしたミスが大きな賠償金の請求につながることもあります。そんな時、指定取扱代理店や、保険会社が協力して事故処理をサポートします。

2 「組合員価格」で経費節減

11万人を超える東京土建をはじめ首都圏4土建のスケールメリットで、団体契約による組合員価格で加入できます。

- 例えば…
- ①工務店(木造)で年間売上5,000万円→年間保険料**100,000円**(基本プラン)
 - ②ガラス工事で年間売上3,000万円→年間保険料**30,000円**(基本プラン)
 - ③電気工事で年間売上2,000万円→年間保険料**34,000円**(基本プラン)

[引]受保険会社:損害保険ジャパン日本興亜(株)

土建国保加入の皆さまへ

「適用除外承認申請書」は、入社日から5日以内に年金事務所へ提出を
ご注意!

新入社員さんの「土建国保」+「厚生年金」のセット加入は、入社日より5日以内に年金事務所で手続きが必要です。
手続きが遅れると医療保険が「健康保険(協会けんぽ)/社会保険」になってしまいます。
採用計画を立てたら、「新人を採用したい旨、組合にご相談ください。

東京土建一般労働組合

03-3640-2411
〒136-0073 江東区北砂1-11-4
FAX 03-3640-2515
<http://www.tokyo-doken-koto.jp>

ホームページで情報配信中!

東京土建 江東支部

検索



約3300人の大集会



今必要なのは賃上げだー

2月13日(金)建設労働者決起集会が約3300人での仲間とともに日比谷野外音楽堂で行われました。12時20分から東京4人の国会議員からあ

士建バンドのオープニング曲「この春の闘いは」で会場が温まる中1時に集会が始まりました。4人の国会議員からあ

をつくれば適正な賃金が

働き手に届くようにな

ったのは共産党の鈴木氏と維新の会の初鹿氏のあ

いさつでした。公契約法後、韓国の建設産業の労

働組合や岩手の建設組合

いさつを頂き、印象に残

ったのは共産党の鈴木氏

の若者の入職も進むと具

体的な内容でした。その

とき調子が悪くなりま

が、他支部のシブレ

ヒコールに乗せるなど天

き声を上げて行進して

まいりました。

(南砂分会 名越秀和)

今こそ賃上げ獲得を 若者に魅力ある産業を

2.13建設労働者春闘決定集会

より現地での闘い、取り組み報告もありました。

途中で暴りになり、風も強くなり急激に体温温度が下がり始めたので、決意表明も短縮し早めにデモに出発しました。途中江東支部宣伝カーのマイクの調子が悪くなりましたが、他支部のシブレヒコールに乗せるなど大きな声を上げて行進してまいりました。

ヒコールに乗せるなど天

き声を上げて行進して

まいりました。

(南砂分会 名越秀和)

上肢障害で労災認定

亀戸分会 林さん

仕事ではよくロール釘打ち機などの電動工具を使用している大工の一人、親方・林さん。以前にも右肘部管症候群という肘関節のケガで労災認定を受けました。今年は右肩・腕の筋肉痛で労災認定を受けました。昨年8月に痛みとしびれを感じるように作業していたこともあり、右手首の関節を痛めました。昨年8月に痛みました。同年9月に監督官とのやり取りを続けた結果、上肢の様子や調査書などを作成し、亀戸労働基準監督署の監督官が認定されました。

8月～11月末まで約4ヶ月仕事を休まなくてはならなくなり收入もゼロでしたが、労災認定を受けたことで生活も少し楽になりました。日額も1万4千円でかけていたのが大きかったと林さん。同じ現場にいる大工も一日も一ヶ月もかかるといふところになりました。そこで労災が認定されましたが、組合に相談して作業時の様子や調査書などを聞き、労災が認定されました。

林さんは「自分たちの労災が認められず労災保険が使えないケースが多いのです

が、以前にも診てもらつたことがあります。

か仕事を因る関係で認定されない」といふことでもあります。

労災認定を勝ち取った林さん



寒い中、元気にアピール



労災認定を勝ち取った林さん

一人親方労災 日額見直して

8月～11月末まで約4ヶ月仕事を休まなくてはならなくなり收入もゼロでしたが、労災認定を受けたことで生活も少し楽になりました。日額も1万4千円でかけていたのが大きかったと林さん。同じ現場にいる大工も一日も一ヶ月もかかるといふところになりました。そこで労災が認定されましたが、組合に相談して作業時の様子や調査書などを聞き、労災が認定されました。

林さんは「自分たちの労

災が認められず労災保険が使

えないケースが多いのです

が、以前にも診てもらつたこ

とがあります。

か仕事を因る関係で認定され

ない」といふことでもあります。

労災認定を勝ち取った林さん

はなく、安々委にして作業できるためにも一人親方労災など特別加入制度を利用される方が今までの年度更新で日額を見直し

ます。

自らの保険料の安さで

はなく、安々委にして作

業できるためにも一人親

方労災など特別加入制度

を利用される方が今までの年度更新で日額を見直し

ます。

自らの保険料の安さで

はなく、安々委にして作

業できるためにも一人親

方労災など特別加入制度

を利用される方が今までの年度更新で日額を見直し